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Egregi Consiglieri Comunali, 
Cari Membri di Municipio, 
Cari Cittadini Massagnesi, 
 
innanzitutto mi preme ringraziarvi cari colleghi Consiglieri Comunali, dell'onore e onere per la carica 
istituzionale di cui mi investite per la seconda volta per conto della Lega dei Ticinesi. In questo momento 
molti pensieri mi attraversano la testa, ma non posso mancare di ricordare 2 persone a me care, che negli 
anni passati, sedevano tra i banchi del Consiglio Comunale, e che purtroppo ci hanno lasciati, alle quali va il 
mio più sentito riconoscimento e affetto. Parlo di mio padre che molti di voi hanno conosciuto ed apprezzato, 
e del dott. Giorgio Salvadé il quale è per me, a tutt'oggi un esempio politico da seguire sia per l'impegno 
dimostrato umanamente che politicamente. È grazie a lui che Massagno fu il primo Comune ad introdurre 
l'assegno di natalità, poi ripreso a livello cantonale, ed è anche a lui che dobbiamo l'università della Svizzera 
Italiana. 
La carica di cui vengo investito oggi mi impone un dovere di imparzialità, che mi è consono rispettare, 
questo a beneficio di tutti, ma tengo a sottolineare l'importanza del rispetto delle decisioni che vengono prese 
nelle varie sedi istituzionali, dove a beneficiare delle decisioni deve sempre essere il Cittadino Massagnese e 
non purtroppo come successo in passato persone che hanno confuso il bene comune con interessi personali. 
Tutti noi siamo soggetti al rispetto della LOC, Raloc, e regolamento sulla gestione finanziaria dei comuni, di 
fatto ognuno di noi ha giurato fedeltà sulle leggi e costituzione, e al di là degli steccati politici o ideologici, 
fanno stato quelle leggi che abbiamo il dovere istituzionale di rispettare. Da anni mi sono sempre impegnato 
nel sostegno per la formazione degli eletti, e duole dire che sono pochi quelli in seno al nostro comune che 
hanno colto la bontà e l'utilità dei corsi proposti dagli enti locali, perché di fatto, questo aumenta la qualità 
istituzionale e ne beneficia tutta la comunità. Al riguardo si ventila l'idea di organizzare a livello comunale 
una o più serate tematiche sulla LOC, Raloc, e varie modifiche legislative oltre che sulle Commissioni, in 
modo da aumentare la qualità istituzionale. Spero che questa proposta possa trovare un riscontro positivo a 
tutti i livelli. 
Infine concludo questo mio intervento, avendo un pensiero per tutti i nostri cittadini, i quali a causa degli 
ultimi 2 anni vissuti con restrizioni al dir poco esagerate, ed oggi con rincari, aumenti di premi di cassa 
malati, aumenti dei costi energetici, aumenti delle materie prime, sono sempre quelli che vengono sacrificati 
sull'altare subendo direttamente o indirettamente tutti gli effetti negativi di scelte geopolitiche e decisioni 
superiori da persone che giocano continuamente con la vita delle popolazioni mettendo di fatto a rischio la 
reale possibilità di un conflitto nucleare, che speriamo tutti non avvenga mai. E duole dire che oggi la 
Svizzera ha perso ogni credibilità internazionale per mano di un Ticinese, che di certo non verrà ricordato in 
positivo nei libri di storia. Nemmeno durante la seconda guerra mondiale il Consiglio Federale prese 
decisioni simili, ma tutelò la Nazione grazie alla sua neutralità evitando così di essere parte in causa nel 
conflitto mondiale. Pertanto in qualità di Presidente del Consiglio Comunale di Massagno avrò premura di 
essere Super Partes per quanto lo richiede la carica. 
Informo inoltre che al posto del consueto aperitivo offerto dal Presidente, effettuerò una donazione, nella 
fattispecie in favore dell'associazione Harley for Children, la quale si prefigge di aiutare i bambini in Ticino 
con problemi. 
 
Ringraziandovi nuovamente, procediamo con le trattande all'ordine del giorno. 
 
Philippe Bouvet 
 


